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Kosten für den Bau einer 2-Feld-Sporthalle  
 
Im Zuge des Neubaus der IGS-Bothfeld wird auch der Sportbereich neu gebaut, da die 
vorhandene 3-Feld-Sporthalle Hintzehof einen erheblichen Sanierungsbedarf aufweist und 
zudem dem Kapazitätsbedarf der IGS gemäß Standardraumprogramm nicht mehr entspricht. 
Die Baukosten für das Gesamtprojekt für Schule, Kulturtreff und Stadtbibliothek befinden sich 
geschätzt im sehr hohen 2-stelligen Millionenbereich.  
Für den Schulsport, das sportliche Angebot der Ganztagsschule sowie den Vereinssport ist eine 
erhebliche Erweiterung der Sporthallenkapazitäten erforderlich, um dem heutigen Bedarf und 
den Anforderungen durch die Zunahme der Schülerzahlen an der IGS sowie der stark 
wachsendem Bevölkerung im Stadtteil Bothfeld mit umfangreichen Neubauvorhaben in der 
direkten Umgebung auch künftig gerecht zu werden.  
In den vorliegenden Planungen der Verwaltung ist eine 1-Feld-Halle vorgesehen gewesen, die 
Sportvereine benötigen für den Vereinssportbedarf (zum Beispiel für Handball-Turniere) 
größere Hallen ab 2 Felder.  

 
Daher fragt die SPD-Fraktion die Verwaltung 

1. Welche Mehrkosten ergeben sich erfahrungsgemäß durch die Planung einer 2-Feld-
Halle gegenüber einer 1-Feldhalle (selbstverständlich unter gleichen 
Rahmenbedingungen bezüglich Ausstattung, Umkleiden, Dusche etc.), welche 
Beispielhallen wurden in der jüngeren Vergangenheit gebaut und können als Referenz 
dienen? 

2. Welche Mieteinnahmen kann die Stadtverwaltung durch die Vermietung einer 1-Feld-
Halle und durch eine 2-Feld-Halle im Jahr erzielen und wie hoch steigen vermutlich die 
Fixkosten im Verhältnis? 

3. Welche Kosten entstehen, wenn nach Fertigstellung des neuen Sportbereichs 
festgestellt wird, dass durch die geplante Doppelnutzung der 1-Feld-Halle für den 
Bereich „Darstellendes Spiel“ und „Sport“ in der schulischen Nutzung die Kapazitäten 
nicht ausreichen und eine Erweiterung später vorgenommen werden muss, um die 
erforderlichen Kapazitäten vorzuhalten? 
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